



Être écologique et solidaire au temps du COVID-19

Nous sommes tous en adaptation pour limiter la propagation du COVID-19 (Coronavirus) et ses impacts. Voici quelques idées pour développer des habitudes écologiques et solidaires en cette période de bouleversement de nos vies.

Soutenir l'économie locale

En cette période marquée par le ralentissement économique, c'est plus important que jamais de soutenir nos producteurs et nos transformateurs locaux. Ce sont eux qui nous soutiendront en période de pénurie, c'est essentiel de maintenir notre agriculture locale vivante. Vous pouvez encourager les producteurs locaux en vous abonnant à des paniers de légumes, en achetant votre viande localement ou encore en encourageant les acériculteurs qui vendent directement à la ferme. Plusieurs entreprises locales offrent également des services de livraisons à domicile, renseignez-vous.

Pour connaître les entreprises agricoles de la MRC, visitez la section « Agriculture urbaine » sur le site internet de la MRC ou contactez-nous.

Plus vigilants que jamais dans le tri de vos matières

Sachez que les services de gestion de matières résiduelles sont considérés comme des services essentiels. Tout est mis en place pour limiter les risques de propagation du virus et assurer le maintien des services.

Au niveau des matières recyclables, en raison de l'absence potentielle d'employé et du ralentissement prévu de la chaîne de tri, il est plus important que jamais de respecter les consignes suivantes :

- Mettre uniquement des matières recyclables dans le bleu (pas de déchets, pas de couches, pas de matériel électronique, etc);
- Rincer les contenants alimentaires;
- Séparer les matières (enlevez les journaux du publisac, enlevez le sac de céréales de la boîte, ne faites pas de boîtes de boîtes).

Pour plus d'information sur le tri de vos matières, contactez la ligne Infobac au 418 725-2222 ou à infobac.ca.

Catherine Denis
Coordonnatrice en environnement
MRC de Rimouski-Neigette
environnement@mrc-rn.ca